

VOL. XIV

Nº 2

Agosto 1968

GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA

NOTA EDITORIAL

La SOCIEDAD PERUANA DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA en un encomiable afán de superación de sus actividades científicas ha organizado el TERCER CONGRESO de la especialidad que se llevará a cabo del 12 al 27 de Setiembre del presente año en la ciudad de Lima, bajo los auspicios del Supremo Gobierno de la República. Abarcará cuatro aspectos fundamentales, los cuales se desarrollarán simultáneamente: Simposiums, Conferencias Magistrales, Temas Libres y Películas.

El Programa incluye un CURSO INTERNACIONAL DE POST-GRADO dictado por prestigiosas figuras Latino-Americanas, Nacionales, Norte-Americanas y Europeas.

Se ha procurado imprimir a este evento científico un carácter de necesidad práctica, haciendo que la mayoría de los temas contemplen problemas que corrientemente se presentan en la consulta del especialista.

El Congreso que ha sido programado con directivas modernas ha considerado la necesaria discusión en todas sus presentaciones: Mesas Redondas que seguirán a los Simposiums, Mesas-Redondas-Almuerzo, Temas Libres, Películas científicas, etc.

Uno de los objetivos a que se ha abocado la Junta Directiva de este Congreso, es poner al alcance de los especialistas de todo el territorio de la República, los últimos conocimientos de la Ginecología y Obstetricia que puedan ser aplicados en su medio de trabajo lo que conseguirá un elevado nivel científico de los toco-ginecólogos nacionales.

La numerosa y selecta participación de colegas peruanos y del extranjero, significa una espléndida acogida a la invitación formulada por la Comisión Organizadora, brindando su invalorable apoyo moral, científico y material, lo cual traduce el anhelo médico nacional por superarse y el interés médico extranjero por lograr un intercambio de conocimientos, nobilísima actitud que indudablemente servirá también para estrechar los lazos de amistad entre sus países y el nuestro.

El número de trabajos recibidos ha copado el espacio disponible del Programa Científico, elaborado con la más honda conciencia de responsabilidad, y que han sido enviados con la debida anticipación a la fecha señalada para la realización del Certamen.

Tenemos la firme convicción, surgida de la experiencia recogida en los certámenes similares que le antecedieron y los efectuados en otras sedes Latino-Americanas, que este TERCER CONGRESO se presenta rodeado de nobles propósitos que constituyen la esencia misma de su naturaleza. Procura actualizar los conocimientos en la especialidad y nivelar los progresos alcanzados en otros países del mundo con nuestra propia realidad científica y trasunta un espíritu altamente patriótico al exaltar la producción nacional relievando los méritos indiscutibles de los profesionales que cultivan la especialidad en la Capital y en las Provincias del Perú. Los Congresos Nacionales tienen que ser eminentemente nacionales, otorgando el lugar preferencial a los propios valores, tanto en la presentación y publicación de sus contribuciones científicas como en las distinciones honoríficas que acostumbra otorgar el Comité Ejecutivo en la Sesión Solemne de Clausura.

Estamos seguros del éxito feliz del Tercer Congreso Peruano de la Especialidad por la reconocida calidad de los personeros del Comité Ejecutivo que no han escatimado esfuerzos en su organización y que han elaborado un Programa Definitivo que publicamos en el presente Número de nuestra Revista con el objeto de perpetuar la importancia de los diversos aspectos del Temario.

Hacemos fervientes votos porque se vean colmadas las superiores aspiraciones de la SOCIEDAD PERUANA DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA al patrocinar este Certamen de trascendencia internacional y saludamos a los participantes de nuestro país y a los ilustres colegas de las repúblicas hermanas que iluminarán, con su inteligencia y buena voluntad, los novedosos y apasionantes senderos de la Toco-Ginecología contemporánea.

L. M. N .